

21. Dez. 2005

## Anfrage

der Abgeordneten Mag. Johann Maier

und GenossInnen

an die Bundesministerin für Inneres

betreffend „Ski- und Snowboarddiebstähle in Österreich – Daten Wintersaison 2004/2005 II“

Die Parlamentarische Anfrage „Ski- und Snowboarddiebstähle in Österreich – Daten Wintersaison 2004/2005“ wurde durch die Innenministerin am 19.12.2005 beantwortet.

Während die Fragen 1 – 6 sehr ausführlich und zufrieden stellend beantwortet wurden, wurden die darauf folgenden Fragen dürfing bzw. überhaupt nicht beantwortet.

Unerklärbar für die Fragesteller ist, warum im Gegensatz zu früheren Anfragebeantwortungen – diesmal wieder konkret abgefragt – eine Aufschlüsselung der Diebstahlsanzeigen und der Aufklärungsquote nach Bundesländern, Bezirken und Gemeinden nicht mehr erfolgte.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an die Bundesministerin für Inneres nachstehende

### Anfrage:

1. Wie sieht die Statistik hinsichtlich der angezeigten Diebstähle von Skiern und Snowboards, sowie von anderen Wintersportgeräten für die Wintersaison 2004 /2005 (1.August 2004 - 31.Juli 2005) österreichweit aus (aufgeschlüsselt nach Bundesländern, Bezirken und Gemeinden)?

Welche Nationalitätenreihung der Täter liegt für oben genannten Zeitraum vor?

Wurde bei den angezeigten Diebstählen zwischen Skiern und Snowboards unterschieden?

Wenn ja, wie teilen sich die Diebstähle auf?

2. Wie hoch war die Aufklärungsquote in den einzelnen Ski-Regionen (Bezirke und Gemeinden) österreichweit bezogen auf die Diebstähle dieser Wintersportgeräte, aufgeschlüsselt nach Bundesländern, Bezirken und Gemeinden für den Zeitraum 1. August 2004 bis 31. Juli 2005?